Paroisses de Nivelles Contacts

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site www.collegiale.be

Restons branchés!



La page d'Evangile de ce dimanche est une parabole.

Dieu est le vigneron, le Christ est le cep, les sarments sont les amis de Jésus.

Le message de Jésus est clair, à l'instar du sarment qui ne peut donner des fruits qu'en restant attaché au cep, le chrétien rayonne sa foi dans la

mesure où il reste branché sur le Christ.

La visée de Dieu, « c'est que vous portiez beaucoup de fruit et que vous soyez pour moi des disciples ».

Quelques versets plus tôt, Jésus déclarait déjà : « Moi, je suis venu pour que les brebis aient la vie, la vie en abondance » (Jn 10, 10)

Dans le passage de ce jour, l'expression « porter du fruit » est reprise six fois en quelques lignes. Ce sont les fruits et non les belles paroles qui identifient les chrétiens comme disciples du Christ : ce ne sont pas ceux et celles qui disent : « Seigneur, Seigneur », qui entreront dans le royaume des Cieux, mais ceux et celles qui font la volonté de mon Père » (Mt 7, 21).

« C'est à leurs fruits que vous les reconnaîtrez » (Mt 7, 16).

Alors, comment rester branché sur le Christ?

Comment vivre ce lien fort et vivifiant et ainsi porter du fruit ?

« Demeurez en moi, comme moi en vous », dit Jésus.

La prière personnelle et communautaire, l'adoration, la relecture des événements,

l'accompagnement spirituel, la fréquentation des sacrements, le soin de la planète et le service des autres sont autant de demeures où s'établissent les branchements !

Père Didier Noblot, dans Magnificat, mai 2021

